

あい♥ことば

大竹市立玖波小学校
3学年通信 No.4
R6.6.6 (木)

運動会をふいかえて…

3年生は徒競走・綱引き・玉入れ・玖波っ子ソーラン2024・紅白リレー（代表者）に出場しました。「玖波っ子ソーラン2024」では、腰を低くして声を出し、本番で一番かっこよく踊りきることができました！結果は、赤組の勝利でしたが、赤も白も楽しく運動会を終えることができ、やりきった！という満足感でいっぱいだったと思います。

あたたかい応援や拍手，準備や片付けなどのご協力，ありがとうございました。

学年通信 No. 4に載せた運動会のめあては，全員達成することができました！！！！

運動会を振り返って，感想を一言で表しました。その言葉を選んだ理由も載せています。

「玖波っ子笑顔で共にがんばろう」 16人みんな，よ〜くがんばりました



「がんばった」

プログラムの中で一番練習よりも上手にできたからです！)

「一生けんめい」

一生けんめいつなひきや、ときょうそう、ソーランを一生けんめいおどったので一生けんめいにしました！

「楽しめた」

ソーランが大せいこうしたからです。

「えがお」

お母さんがしゃしんをとっていてくれて手をふってくれてうれしかったから。

「かんぺき」

くばっ子ソーラン2024のこしをひくくするところをがんばったからです。

「ソーラン大せいこう」

本番で，お父さんやお母さんに見せることができたしかんぺきにおどれたからです。

「大せいこう！」

ダンスで高く上げるところやひくいところはひくくすることができたからです。

それぞれ
好きな
ポーズで☆

「大せいこう」

わたしは白組でかてなかつたけど、みんなと玉入れやソーラン、ときょう走などでほご者や地いきの人たちがえがおだったからです。

「ソーラン♡大せいこう！」

みんなできょうかしてソーランをおどることができたからです。

「一番」

一番カッコよくできたと思ったからです。

「カッコよく」

いつもよりカッコよくできたから。

「きれい」

みんなきれいにできたからうれしかったです。

「カッコいい」

ソーランでうでをのばした。

「えがお」

ソーランが大せいこうしてうれしかったからです。



「かんぺき」

練習でいつもまちがえていたところが本番でまちがえずできたから。

「大せいこう」

くばっ子でえがおで共にがんばろうといううんどう会のスローガンができたから。

6月の行事予定

- 6日(月) 歯科検診
- 18日(火) 参観日
- 19日(水) 3年生プール開始
内科検診(1・3・5年)
- 25日(火) スクールカウンセラー相談日
- 26日(水) 5時間授業
- 27日(木) 4時間授業